

うさぎ組だより
きらら保育園 令和4年1月1日発行

HAPPY NEW YEAR

年末年始は、お正月ならではの経験をたくさんしているのではないのでしょうか。子どもたちは、しんと降る雪を見て、「雪だるま作れるかな?」「雪遊びしたいな!」と冬ならではの遊びを楽しみにしているようです。保育室内でも曲に合わせて踊ったり、サーキットを作ってジャンプ・ケンケンパをしたり、元気いっぱい体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。

冷え込みが厳しくなり、感染症が流行したり、体調を崩しやすくなったりする時期なので、感染症予防に努めながら、健康に過ごせるようにしていきたいと思います。本年も、よろしくお願い致します。



😊 元気いっぱい☆うさぎ組さん 😊

元気いっぱいのうさぎ組さんは、お部屋の中にサーキットを作り、体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。くぐる、ジャンプするなどの様々な動きを楽しんでおり、最近では、ただジャンプをするのではなく、「遠くにジャンプする!」と言って、遠くまでジャンプしようと頑張る姿が見られます。また、前転にも挑戦しており、手の付き方も上手になってきました。この時期は、お部屋で過ごすことが多くなってきますが、たくさん体を動かして、健康な体作りをしていきたいと思います。



HAPPY BIRTHDAY



小野そうまさん



草薙しゅんやさん

～ 折り紙制作 ～

折り紙制作で、雪だるまを作りました。「どうやって作るの?」と興味津々のうさぎ組さん。折り方を教え、一緒にやってみると「はんぶんこ、はんぶんこ♪」「手でアイロンかけて…♪」と言いながら楽しむ姿が見られました。雪だるまにクレヨンで顔も描き、一人一人可愛い作品ができました♡



～ しっぽ取りゲーム ～

しっぽ取りゲームをしました。ルールを説明すると「分かった!」と張り切り、一生懸命に走って、しっぽを取ろうと頑張る姿が見られました。少しずつ慣れてくると、取られないように工夫しながら走ったり、取れなかった悔しさから泣いたりする子どももでてきて、気持ちの成長を感じました。これから、少しずつルールのある遊びも楽しんでいけたらと思っています。



クリスマス会

12月23日(金)クリスマス会を行いました。この日のために「ロケットペンギン」の曲に合わせて踊りを頑張って練習してきたうさぎ組さん。はじめは緊張ぎみでしたが、少しずつ慣れてくると、歌いながら堂々と踊る姿が見られ、一人一人色を塗ったペンギンを帽子につけて踊り、とても可愛らしかったです♡発表後は、クリスマスのペープサートを見たり、「あわてんぼうのサンタクロース」の歌を歌ったりしていると、サンタさんとトナカイさんが登場!!!「ありがとう♡」と言いながら嬉しそうにプレゼントをもらっていた子ども達です。



おもちつき

12月26日(月)もちつき会を行いました。もちつきの由来を聞いた後に、保育者と一緒に一人ずつ杵を持ち、「よいしょ、よいしょ」の掛け声に合わせてもちつきを頑張った子ども達です。もちつきをした後は、つきたてのお餅をみんなで触ってみたり、匂いを嗅いでみたりすると、「もちもちしてる!」「いい匂いだね!」という声が聞かれました。

